



# （まいせん

2015.5.8



新年度が始まって3週間がたちました。ひとつ上の学年にあがった子どもたちは、大きくなつたうれしさといつぱい！ 年長さんは、エクリ年輪を手でて年少さんへプレゼントしたり、バスをおりながら小さい子の手をひいてつれてきてくれたり。自分たちが計画・準備をして歓迎会を開いてくれました。年中さんは、あらゆるの2階での生活に、階段を上がる足どりも軽やかです。そして年少さんも少しすつ園での生活にも慣れ、笑顔もたくさん見られるようになりました。まだ時々涙が出たり、お母さんは会いたくなつたりすることもありますが、一人ひとりがとても体も無理なく、自分のペースで慣れていくことができるよう見守りつつ過ごしているところです。

今年は、年少27名 年中6名 年長1名の新しいお友だちを迎めました。これから一緒に過す喜びと同時に、これまでご家庭で大切に育てられたお子様をお預かりすることに緊張感さえ覚えます。ご家庭と幼稚園、役割は違えど、私たちも恵泉幼稚園に集う一人ひとりを大切に育んでいきたいと思ってます。

先日、久しぶりに幼稚園に来られた卒園生のお母様が、「やつぱりここに来ると（また）します。」と言われました。とてもうれしい一言です。というには、私たち（恵泉幼稚園）は子どもにとって、保護者にとって安心できる存在（場所）でありたいと思っています。安心できる場所こそ、自分の本当の姿を出すことができます。この1年も、子どもたちが安心して自分らしくいきいきと過ごすことができる毎日であるように…と原意いと祈りともって保育を行っていきたいと思っています。



（何かお気づきのこと、ご心配などありましたら、どうぞ遠慮なくお知らせくださいね。お母様も安心して子育てができるよう、少しでもそのお手伝いができるかもしれません。）

\* HPをご覧の方へ 何かおたずねになりましたらおれば、どうぞご連絡ください。  
tel 651-5723